

Lucca y Pisa



Itinerario

Aprovecha la escala de tu crucero en el puerto de Livorno para visitar **Lucca**, la ciudad amurallada de la Toscana y todo lo que ofrece la ciudad de **Pisa**, incluyendo su famosa torre inclinada.

A la llegada de tu crucero al puerto de Livorno, te esperará nuestro asistente, identificado con el cartel de Shore2Shore para iniciar un recorrido de aproximadamente una hora, que nos llevará hasta Lucca.

El recorrido comienza por la **Vía San Paolino** con nuestro guía. Aquí podremos contemplar la casa natal de uno de los compositores italianos de ópera más conocidos: **Giacomo Puccini.** En la Piazza Cittadella se puede ver la estatua del creador de La bohème, Tosca, Madame Butterfly y Turandot. Seguiremos nuestra visita por la **Plaza San Michele**, antiguo foro romano, donde se encuentra la Iglesia de San Michele, un clásico ejemplo de la arquitectura pisano-lúchese, y el Palacio Pretorio del año 1492, sede actual del Podestá.

Pasando por la plaza central de la ciudad, *Piazza Napoleone*, llegaremos al Duomo y en su interior podrás ver la majestuosa obra de *Jacopo Della Quercia*: la tumba de llaria Del Carretto, la segunda mujer de Paolo Guinigi, señor de Lucca entre los años 1400 y 1430, y gran promotor artístico.

Continuamos el paseo entre las características calles de Lucca, con su encanto medieval, entre palacios y torres. Una de las más importantes y estampa de la ciudad de Lucca, es la **Torre Guinigi**, que se reconoce por sus árboles en lo alto de la torre.

Pasearemos por la *Piazza Dell'Anfiteatro*, una de las más conocidas de Italia. La plaza del anfiteatro fue construida por los romanos en el siglo I, y estaba destinada a la celebración de reuniones públicas. En la edad media, las ruinas del anfiteatro sirvieron para edificar nuevas viviendas, pero mantiene apariencia exterior, y se reconocen todavía los antiquísimos restos romanos.

Dispondrás de tiempo libre para explorar por tu cuenta, comer, descansar y hacer compras, con la posibilidad de visitar por libre las antiguas murallas que bordean la ciudad, y que permanecieron intactas durante su expansión y modernización.

Nos encontraremos a la hora establecida por el guía en **Piazza Verdi**, donde subiremos al bus en dirección a **Pisa**.





Desde el aparcamiento de los buses en Pisa, a unos 15 minutos caminando llegaremos a **Piazza Dei Miracoli,** centro religioso de la ciudad. Visitaremos el exterior del Duomo, El Baptisterio, El Camposanto y la famosa **Torre Inclinada**.

¿Sabías que la torre de Pisa comenzó a inclinarse tan pronto como se inició su construcción en agosto de 1173? Es una gran curiosidad, aunque ya ha sido estabilizada.

Aquí te divertirás no sólo haciendo fotos frente a la torre, sino viendo cómo los visitantes hacen poses extrañas para buscar el recuerdo más original frente a esta torre única. ¿Y tú qué harás?

Después de la visita a la torre de Pisa, iremos a la **Piazza Dei Cavalieri**, donde podremos admirar la iglesia y el **Palacio Della Gherardesca**, citado por el poeta Dante Alighieri en la ópera la **Divina Comedia** del siglo XIII.

La excursión de un día para ver lo mejor de Lucca y Pisa, finaliza con la vuelta al puerto para el embarque de los cruceristas.

Detalles

INFORMACIÓN GENERAL

PRECIO POR PERSONA: BAJO PETICIÓN SOLO PARA GRUPOS PRIVADOS

DURACIÓN: DISPOSICIÓN DE BUS Y GUIA HASTA 8 HORAS

NO HAY SUPLEMENTOS.

OBSERVACIONES

Nivel Fácil/Panorámica/Cultural Se aconseja calzado cómodo

Las personas con movilidad reducida, que utilicen silla de ruedas deben ir acompañados de otra persona que pueda ayudarles. Rogamos utilicen sillas de ruedas plegables, puesto que los autobuses no disponen de elevadores o rampa. Shore2Shore no se hace responsable si el cliente no informa de su situación en el momento de hacer la reserva.

